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El primer equipo  supera  sus dificultades y logra una gran medalla de bronce en 

la Copa Insular, tras un inicio titubeante 

Minis e infantiles: Las chicas del basket saucero, nenas al poder 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nuestra renovación y regreso al Baloncesto Palmero nos ha dejado un buen sabor de boca, al 
conquistar el bronce en la Copa Insular en donde participaron siete equipos. Tras un comienzo 
titubeante, en el mes de diciembre dimos nuestra mejor versión para hacernos con un tercer puesto 
que nos llena de satisfacción. 

Con el terminamos un tortuoso  año 2014 y nos encontramos ilusionados con el 2015, no por 
nuestras aspiraciones, que también, sino por tener ya  la sensación de haber cumplido con una 
temporada que se antojaba difícil, y que lo está  siendo, con lesiones y sanciones.  

Contentos también por ver como Educabasket llega a su quinta edición  y lo hace con nuevas retos 
e ilusiones, así como actividades, y, como no, con nuevos alumnos. Sin duda 2014 ha sido un año de 
importantes cambios.  

También estamos contentos con nuestra base, que se están mostrando competitiva en todas las 
categorías, mostrando una mejoría lenta pero sin pausa. En este número entrevistamos a dos de 
nuestros mejores y más valiosos valores, hablamos de Silvia Pérez y Moisés García, dos de nuestras 
joyas. 

Y como última gran ilusión, tenemos cerca la publicación de un libro sobre los sesenta años (ya 
alguno más) de historia de nuestro Club. Tras varios años de investigación, entra ya en su recta 
final, otro  

¿Qué más  podemos pedir? Pues que 2015 sea un año de paz, felicidad y salud para el baloncesto 
saucero en particular y para el pueblo  en general. Este es nuestro mayor  deseo y, de cumplirse, 
nuestro mejor título.  A tod@s, próspero 2015. 

 

José Domingo Fernández 

Presidente del CB Sauces 

 



 

 

  

 
 

La competición comenzaba de la peor manera posible, y precisamente con el rival con que 

finalizamos nuestras dos competiciones la pasada campaña (Autonómica y final insular). El 

Aridane, que sigue jugando en Primera División Autonómica, nos pasó por encima desde el primer 

minuto, con una asfixiante presión, en donde  parecía que le iba la vida en ello. Todos a  robar el 

balón, todos al rebote, una intensidad inusitada que hizo que nos pasaran literalmente por encima. 

De nada valió la veteranía de José Domingo y Peña (14 y 12 puntos). El Aridane fue claramente 

superior todo el partido e incluso cerró el partido con una constante presión que desencadenó un 

triple de Jesús Torrado (muy acertado), que levantó al graderío para poner el definitivo 102-35. Un 

repaso -y abuso- en toda regla. Muchos han de mejorar los sauceros, donde debutaron Erico Sala, 

Iván García y Agoney Pérez. 

 

Sin embargo el equipo se rehízo de la mejor forma posible. Victoria en el debut en casa del 

senior ante el Aridane Los Barros por 50-39, una victoria fraguada en la defensa y en el liderazgo 

anotador de Alejandro Peña (21  puntos) que llegó a la veintena, bien secundado por José 

Domingo (12) y Erico (11). El equipo tuvo que luchar hasta el final debido a que el rival llegó a 

recortar 13 puntos, tras llegar al descanso 11 arriba los nuestros (30-19) y colocarse a tan sólo dos 

en el último cuarto. Buen comienzo de la temporada en casa.  
 

Senior 2014-2015. Ale Peña, Alex Rodríguez, Erico Carmona, José David Pérez (entrenador), Iván García, Aitami 

Fernández, Samuel  Hernández. Agachados: Luis Joel  Pérez , Marcos Lorenzo, Pablo Hernández, Diego 

Francisco, Agoney Pérez, José Domingo Fernández. 

Nuevo éxito para nuestro  Club al conquistar el tercer puesto en la Copa Insular 2014, tras unos 
meses difíciles, con renovaciones profundas en la plantilla, que además  ha tenido que 
sobreponerse a diferentes e importantes  bajas en muchos encuentros. Repasamos lo acontecido 
en esta Copa Insular, en donde han debutado 6 juniors con el primer equipo. 

 

 



   

  

En la tercera jornada llegó  una derrota ante uno de los 

peores conjuntos de la historia de esta liga, uno de aquellos que 

casi nunca nos había ganado. Este año Breña Alta, con el fichaje 

estrella de nuestro ex jugador Rocha o Robert (Calpe) ha dado un 

salto de calidad. Los breñuscos han perdido de tan sólo 6 ante el 

Calpe y aplastaron a los Barros, y también a nosotros en un partido 

en donde nuestra patética defensa les dio la victoria al dejar anotar 

25 puntos a Robert Mejía. El quinteto fue Peña, José Domingo, 

Luis, Aitami y Samuel.  Los nuestros ganaron el primero cuarto (9-

12), pero en el segundo naufragamos: 25-13, haciendo el veterano 

Richard Martín lo que quiso en nuestra defensa zonal (11 puntos 

para él en este periodo, 19 en todo el encuentro). El marcador, 34 a 

25 al descanso. No había manera, a pesar de José Domingo (23 

puntos) o Peña (10). Con 54 a 31 (20-14 en el tercer periodo) 

llegamos a los diez últimos minutos y aunque nos pusimos a 9, de 

nada valía nuestra mala defensa, ahora individual. Otro 23-19 para 

ellos les dio una justa y clara victoria por 77-58. Pero después de 

una de cal, llegó otra de arena. Los senior se sobrepusieron a la 

importante lesión de Ale Peña en la primera parte (Joel, Iván y 

Jeison también lo fueron), y en un ajustado encuentro lograron una 

ajustada y merecida victoria (49-53) gracias a la aportación 

anotadora de casi todos sus jugadores, que lograron o superaron la 

decena. Especialmente Ale Rodríguez, Aitami o José Domingo 

jugaron con "cabeza" en los últimos minutos y lograron una 

trabajada victoria, en donde debutaron y aportaron un buen puñado 

de arena los juniors Diego Francisco y Marcos Lorenzo. 

Luego derrota  ante el CB Socarás- Montserrat en la Copa 

Insular (52-62) en el espectáculo más bochornoso que se recuerda 

al menos en las últimas décadas en el baloncesto saucero. Lo que 

debía ser una fiesta del deporte municipal se convirtió en una 

guerra desde el primer minuto en donde los chicos del Socarrás se 

emplearon con dureza durante los 40 minutos. Magulladuras, 

moratones en un ojo, hinchazones, heridas en las manos y nariz, 

fueron algunas de los detalles que se llevaron a su casa los chicos 

de José David Pérez: La permisividad arbitral propició un 

encuentro demasiado duro, especialmente del lado visitante. Hasta 

aquí cosas del juego, aunque duro, por lo que podría ser normal 

(aunque no lo es la intensidad y pique que había en varios 

jugadores). Pero en el tercer cuarto una falta sobre el saucero Erico 

(muy castigado en este partido por los golpes) desembocó en una 

oleada a la cancha de todo el banquillo "socarrense", que acabó de 

forma positiva para éstos últimos ya que tan sólo dos (increíble) 

jugadores, de pocos minutos en la rotación, fueron expulsados 

mientras que Erico, uno de los destacados del Sauces, siguió el 

mismo camino. El partido estuvo parado durante minutos, con 

jugadores del Sauces separando a rivales del Montserrat, en donde 

también es cierto que había jugadores evitando males mayores 

  

 

 

 

 

 

El rendimiento de 
Alejandro Peña ha 

estado condicionado  a su 
estado físico. Cuando 

mejor estaba, una lesión 
de tobillo le hizo decir 

adiós a gran parte de la 
Copa. 

Varios han sido los Juniors que 
han debutado con el primer 
equipo en esta Copa, Pablo, 
Diego y Agoney han sido los 

más destacados y los que más 
minutos han tenido. 

Una vez más, José 
Domingo volvió a 

liderar en anotación al 
equipo, pese a sus 

continuos problemas 
de espalda. 

Alejandro Rodríguez, está 
teniendo buenos momentos 
en su regreso al CB Sauces 



 

  

   

     

 

 

 

 

 

 

Espectáculo bochornoso e injustificable. De unos más que de otros. El partido se deslució 

desde entonces y los nuestros quedaron tocados. Ajustado en todo momento, y pese a que 

ganábamos de un punto a falta de 4.32 para el final, el rival fue mejor en un final en donde los 

sauceros, con Alex, Luis Joel, Erico fuera del partido, con juniors en su lugar (al igual que Peña que 

era baja por lesión) cometieron varios errores infantiles fruto de la frustración de un duro partido 

que no entendemos el por qué se desarrolló así.  Derrota y al limbo los 15 puntos de José Domingo, 

desaparecido también en los momentos finales. Quizás sean temas personales de algunos... Desde 

CB Sauces pedir perdón al público por el lamentable espectáculo que se vivió, si bien hay que 

reconocer que también un sector del mismo no se comportó de la forma adecuada, con palabras 

malsonantes que no venían al caso. Una triste noche, quizás la más triste de la historia del 

baloncesto saucero. Por ella, os pedimos perdón. Lo sentimos mucho. Toca borrón y cuenta nueva. 

Felicitar a los vencedores de esta batalla que distó mucho de ser un partido de baloncesto entre dos 

equipos de un pequeño pueblo.  

Ya en el partido que cerraba  la fase regular cayó una  paliza, por mucho que José Domingo 

superara la veintena de puntos (25)  en un encuentro en donde las bajas hicieron que hubiera más 

junior que senior en la plantilla. Lo mejor del partido fue que Pablo Hernández, Gabriel Salas y 

Alejandro Barroso debutaron con el primer equipo, que se enfrentó a varios compañeros de 

temporadas anteriores como Jaime Pérez, Joaquín Arce, Jesús Mosquera o Jorge González, que 

ahora defienden los colores del Calpe y que eran los grandes favoritos para ganar la Copa tras 

retirarse al final de esta fase regular el Aridane.  Nuestro equipo, finalizaba cuarto clasificado en la 

fase regular y se enfrentaría en cuartos de final al Roque Idafe. 

El siguiente encuentro  fue clave, victoria y pase a las semifinales de la Copa Insular en El 

Paso ante el anfitrión, el Roque Idafe (55-47), en un partido que dominamos a partir del segundo 

cuarto al salir muy "fríos" en el primer periodo donde perdíamos de hasta 11 puntos. El acierto 

anotador de Iván García y José Domingo hicieron remontar un partido en donde ayudaron bastante 

Alejandro Rodríguez y Aitami Fernández, al igual que el resto de compañeros, incluso los juniors 

Pablo Hernández y Agoney Pérez que también aportaron su granito de arena ante las bajas de 

Alejandro Peña, Jeison Quintero y Erico Carmona. Debutó Jobany Riverol, que regresa al Club 

cinco temporadas después.  

En semifinales, al día siguiente,  derrota clara y lógica ante el poderoso  Calpe. Los nuestros, 

muy mermados físicamente por las bajas de Peña y Erico así como el cansancio del día anterior 

(handicap que no tenía el rival) no fueron rival para el potente equipo capitalino salvo en el primer 

cuarto. Un claro 76-44, hizo justicia ante un rival superior y de gran amplitud de banquillo, que 

contaba con ex sauceros de la liga autonómica. De nada valió el empeño anotador de José Domingo 

(21), que acabó tocado y era duda para el encuentro ante el Montserrat por el tercer puesto final. 

Peña también es duda, y otro de los jugadores importantes, Erico sería baja, cumpliendo así su 

último partido de sanción. Por lo tanto, el equipo, aunque mermado, viajaría  por tercer día a El 

Paso para finalizar su participación en esta Copa Insular. 

 

 

 

A pesar de ser un novato en los banquillos, José David  Pérez 
(izquierda) logró meter a los suyos en el pódium de esta  Copa 
Insular. Muchos han sido los problemas que tuvo que sortear y 
momentos muy duros como la aplastante derrota ante el 
Aridane en su debut.  Ha cumplido con creces con el objetivo 
marcado para esta campaña. Luis Joel (derecha) retornó a las 
filas del CB  Sauces y pese a su irregularidad demostró que es 
uno de los jugadores más prometedores de la comarca noreste 
de la Isla.  Ha ido de más a menos, pero se espera mucho de él.  

 



  

 

 

En la lucha por el bronce logramos una victoria clara (35-52) ante el Montserrat en el partido 

por el “la copa chiquita” de esta Copa Insular. El equipo salió muy enchufado al encuentro y desde el 

principio marco territorio de por medio (10-23 en el primer cuarto). A pesar de la baja de Erico 

Carmona y Jeison Quintero, así como los problemas físicos de José Domingo y Peña (bastante 

renqueante y que volvía al equipo tras tres semanas sin tocar un balón), los chicos de José Pérez 

García salieron muy enchufados (las ventajas llegaron a ser de 20 puntos) a pesar del empuje del 

rival y de su afición, que se desplazó a El Paso para presenciar el encuentro. El acierto anotador de 

José Domingo y Jobany Riverol fue clave así como los rebotes de un inmenso Iván García o los tiros 

exteriores de Alex Rodríguez o la defensa de Aitami bajo los tableros a los interiores rivales. Todos 

aportaron, todos ayudaron, para lograr este nuevo éxito para nuestro modesto club, que ha cosechado 

un buen resultado, mejor del esperado tal y como había ido la campaña. Desde el primer senior al 

último junior que ha jugado, todos se merecen las felicidades... 

 

 

Los nuestros celebraron justamente el tercer puesto, muy sufrido tras lo acontecido en esta 
competición. 

Conócenos  un poco más en… 

http://clubbaloncestosauces.jimdo.com/ 

https://www.facebook.com/cbsauces 

 

http://clubbaloncestosauces.jimdo.com/
https://www.facebook.com/cbsauces


 

  

 

       

 

 

 

 

 

El  Programa Educabasket: Juega, Aprende y Disfruta, que pone en práctica el Club 

Baloncesto Sauces (cofinanciado por la Fundación CajaCanarias), como programa educativo, 

deportivo y recreacional que busca el disfrute de los más pequeños en base al deporte, la educación 

ambiental, el conocimiento del medio y la educación en valores, arrancó en octubre  teniendo como 

acto principal la convivencia “Barlovento, más que un paisaje”, celebrada el pasado 26 de octubre en 

el Parque Recreativo de La Laguna del municipio norteño. 

Los chicos y chicas del baloncesto saucero conocieron de primera mano unas pinceladas sobre la 

historia de Barlovento así como su modelo económico histórico y actual, sin olvidar una mirada hacia 

sus aspectos físicos como el relieve, el clima y la vegetación, entrando en detalle en la erosión y la 

formación vegetal del monteverde. 

Además se celebró una carrera de orientación educativa, reinterpretando los principales aspectos del 

espacio, cuya victoria cayó en manos de los “Monsters Powers”. De igual manera, los chicos y chicas de 

Educabasket participaron en una gincana deportiva por equipos en donde  el “Pablo Crash Rush 

Team” se coronó ganador. 

 

 



 

  

 

 

Tras esta actividad, y tras tres semanas de 

entrenamientos, Pablo Hernández Perestelo, el 

actual ganador del Programa, se coloca como 

líder con 406 puntos, el Bucéfalo de Oro, seguido 

muy de cerca por Roberto de Paz (Bucéfalo de 

Plata con 389 puntos) y Laura Lorenzo (Bucéfalo 

de Bronce con 375), si bien hay un nutrido grupo 

de chicos y chicas muy cerca de éstos.  Pablo 

Hernández tiene también momentáneamente el 

premio del “Chic@ más list@ de la Clase” (al 

rendimiento educativo del mismo), en donde 

Carlota Pérez, Martina Pérez, George Radus y 

Raquel Marante están muy cerca de alcanzarle.  

En lo que al rendimiento deportivo se 

refiere, Silvia Pérez (59 puntos) va lanzada para 

repetir su premio de  “La Jugona de Oro”, 

mientras que “La Jugona de Plata” es para Laura 

Concepción y Raquel Marante (48) y el Bronce 

para Alexandra Tejos (42).  En chicos, el más 

destacado en el rendimiento deportivo es Marcos 

Lorenzo (39 puntos), seguido de Agoney Pérez y 

Moisés García (36). Alejandro Barroso (35) es el 

“Jugón de Bronce”. Moisés García es el actual 

“Ciudadano Ejemplar” (por su cariño, respeto al 

medioambiente) y la “Estrella de Oro” 

(comportamiento, compañerismo, valores y 

cumplimiento de las normas), además de 

coliderar junto con Silvia Pérez el premio “Yo 

Cumplo” por su asistencia y regularidad en el 

Programa. El jugador del infantil masculino, 

Roberto de Paz, es el “Sorpresón” a la sorpresa en 

este inicio de Programa. El premio a la progresión 

es para Elena de León y el Mameluco de Élite (al 

esfuerzo) para Agoney Pérez, actual defensor del 

mismo. 

 

 

 

 
Pablo Hernández es el actual 

campeón y llega a diciembre líder de 
la quinta edición del Programa. 



 

  Dispares resultados en las  categorías de base del CB Sauces. Los Juniors han decepcionado hasta el 
momento, el infantil se mantiene entre los mejores de la isla, las minis están danto guerra, mientras que 
infantiles y cadetes femeninas  están demostrando  una mejoría sustancial. Los cadetes y benjamines, 
así como los Kinders, están disfrutando del basket. Alejandro Rodríguez y Amanda Concepción, se 
incorporaron esta temporada al staff técnico del Club. 

 

 

El junior finalizó la Copa Insular  tan sólo con una 

victoria, ante el Calpe. Diego, Pablo, Agoney, Gabriel, 

Barroso  y compañía deberán mejorar mucho en la liga 

para cumplir las expectativas. Derrotas como ante la 

Felipe Antón (17-109) no pueden volver a darse. 

Dieron la cara ante Aridane y Roque Idafe (10 abajo en 

ambos encuentros). Marcos ha dejado el equipo para 

reforzar al Calpe, último clasificado. El cadete 

Alejandro será su sustituto. 

 

El cadete femenino, con tan sólo 

dos jugadoras de la categoría, está 

teniendo buenos momentos e 

incluso victorias como la lograda 

ante Tazacorte  por 18 tantos. 

Desde el Club también están están 

contentos con el rendimiento de las 

infantiles y preinfantiles que 

conforman el plantel, muchas de 

ellas iniciándose a la actividad 

cestista. 

 

El cadete masculino ha logrado  vencer  a 

Breña Baja, Felipe Antón y Mazo, 

mostrándose como una gran sorpresa, 

con una grata temporada. Está muy lejos 

de los mejores, pero su rendimiento está 

dejando contentos a todos. El equipo 

está sabiendo sufrir ante grandes rivales, 

muy superiores. Recordar que el plantel 

está plagado de infantiles. Gabriel 

Medina está cuajando una gran 

temporada.  

En general el rendimiento de nuestros equipos está siendo positivo. La nota negativa la ponen las 
continuas ausencias de varios jugadores a las sesiones preparatorias por cuestión de estudios, arrestos u 

otras actividades. 

 



 

  

 

 

Un inicio titubeante metió miedo el 
miedo en el cuerpo a los infantiles, tras 
caer por diez puntos ante Breña Baja 
y Dominicas La Palma, pero el equipo 
ya está en posiciones de fase final tras 
vencer claramente a Puntallana, 
Roque Idafe y Felipe Antón. Raúl, 
Yared  y sobre todo Gabriel Medina, 
están siendo los líderes de este equipo 
que aspira a todo.  

 

 

 

El Mini femenino comenzó la liga aplastando a la Felipe Antón “B” y ha dejado grata impresión ante el 
Aridane, con quien perdieron de uno. Las chicas entrenadas por Alejandro Rodríguez, y lideradas por  
Martina Pérez, María Baute  y  Ainoa están haciendo una buena temporada y ya han debutado incluso en 
el equipo infantil. Cualquier cosa puede pasar con ellas.  

Benjamín masculino. Mateo, Vidal, Marcelo, Sergio y compañía no conocen la victoria pero han dejado 
buen sabor de boca ante equipos como el Dominicas. Si entrenan duro, pronto comenzarán a dar alegrías.  

 

 

 

 

Gabriel Medina (izquierda) anotó 58 puntos al 

Roque Idafe. Raúl (derecha) sigue con su 

espectacular progresión. 

Natalia Hernández (izquierda) está siendo una de las 

destacadas del equipo infantil. Elena (derecha) es la 

jugadora que más ha progresado en esta campaña.  

 

 



 

 

  

 

 
 

 

 

 

El pasado lunes 29 de diciembre, para despedir el año cestista en La Palma, se celebró, como ya es 
habitual, la novena edición del Torneo Insular de Navidad “Francisco de la Rosa Abad” en su 
modalidad de 3×3. Hasta 96 personas participaron ayer en la IX Edición del Torneo de Navidad 
Francisco de la Rosa Abad. 

Merecen mención especial los equipos ELLA (.), que liderados por el jugador del Aridane de 
Autonómica Orlando Acosta, vencieron en la categoría senior al vencer al representativo del CB 
Sauces, los Sauces Lakers.  Las “Red Leades” que vencieron a “CLI” en la categoría femenina, los 
”Moiyesus”, fueron el campeón cadete y  “The Macarrones” en infantil. Hasta 96 jugadores 
participaron en esta edición.  

Finalmente, “Los Plátanos”, que hicieron lo propio en junior ante The Lexum, fueron los 
campeones en esta categoría. Hasta las seis horas estuvieron los “balones botando” en las 
diferentes canchas habilitadas para el evento en el Pabellón Municipal de San Andrés y Sauces. 
Este torneo se disputa cada Navidad en San Andrés y Sauces, en honor a Francisco de La Rosa 
Abad, “Don Paco”, quien organizara el primer equipo de baloncesto del municipio allá por 1952. 

 

 

 

Campeones en las diferentes categorías. Arriba, 
a la izquierda Ella (.), a la derecha, Red Leades. 

Los Plátanos a nuestra izquierda, campeón 
junior. Abajo, a la izquierda  Moyesús, campeón 

cadete y The Macarrones, campeón infantil. 

Buena tarde la vivida para recordar a “Don 
Paco”, una institución en nuestro Club. 
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La categoría junior fue disputada  y el 

balón hizo  campeón a Los Plátanos 

Ale Barroso rindió a buen nivel con los 

Chamos 

ELLA fue justo campeón, Los Sauces Lakers, la 

sorpresa del torneo. 

Las chicas dieron espectáculo 
Los Tontúpidos  ganaron todos sus partidos pero 

se retiraron en semis 

 



  

El trabajo y la constancia  le valieron  a Silvia Pérez 
para realizar una gran temporada 2013-2014, en la cual 
experimentó una sustancial  mejora en su juego, lo que 
le sirvió para conquistar  el premio de la Jugona de Oro, 
al rendimiento deportivo, en el Programa Educabasket  
4. Silvia, es ante todo una amante del basket. Puede 
que no sea la mejor de las jugadoras, pero su esfuerzo y 
dedicación la hacen un ejemplo para cualquier chica 
que  practique  el baloncesto.  Jugando puede hacerlo 
un día mejor que otro,  pero lo que nunca falla es su 
entrega. Puedes estar seguro de que se vaciará en el 
esfuerzo. Conozcamos a la “chica enamorada del 
Basket”. 

 

 

 

 

RdlB: ¿Cuáles son tus objetivos deportivos para el 

año 2015? 

Conseguir mi segunda jugona de oro. 

RdlB: En 2014 ganaste el premio la jugona. ¿Cúal 

crees que fue la clave para lograrla? 

 

Sin duda alguna, la principal clave fue el 

compromiso debido a mis ganas de mejorar. 

RdlB: ¿Qué opinas del Programa Educabasket? 

Es un programa fantástico ya que a la vez que 

aprendes sobre el medio que nos rodea, disfrutas 

y te diviertes con unos compañeros magníficos. 

Silvia en un entrenamiento ante su compañera 

Laura. La menor de las Pérez, es hermana de la  

ex del CB Sauces Sara Pérez, tricampeona de 

Educabasket,  siempre da todo lo que tiene 

dentro en una cancha de baloncesto.  

Alexandra, con quien 

intercambia impresiones 

en la imagen,  es una de 

sus mejores amigas en la 

plantilla. De ella ha 

aprendido a darlo todo 

en cada jugada. Además 

la ha sucedido en el 

premio de la Jugona en 

2014. 

Silvia luchó hasta el final por granar el 

Programa Educabasket  4, en donde 

además de Moi García, tuvo como grandes 

rivales a sus amigos Pablo y George. 

“Quiero conseguir mi segunda 

Jugona de Oro” 



 

  

 

Esta temporada  Silvia disputa la liga infantil y cadete femenina con el CB Sauces, cuyos resultados, 

sin ser los mejores, están experimentando una importante mejora.   

 

RdlB:  ¿Cuál ha sido tu mejor momento en 

una cancha de baloncesto? 

 

Cualquier momento en una cancha de 

baloncesto es bueno, ya gane o pierda, ya 

sea de 2 o de 70, ya me alaben o me 

critiquen, cualquier momento podría ser el 

mejor, pero no sabría decir cuál. 

RdlB: ¿Qué actividad fue la que más te 

gusto de Educabasket 4? 

 

Todas. No sabría elegir, cada actividad 

tiene su manera de hacerse recordar. 

 

 

 

“Cualquier momento en una cancha de baloncesto es bueno” 

Silvia recogiendo su premio de la Jugona de Oro. 



 

 

 

 

  

 

RdlB: ¿De qué compañera has aprendido algo? 

¿El qué? 

 

Desde luego, es una pregunta un tanto difícil 

de responder, ya que han sido muchas 

compañeras de equipo las que he tenido. De 

cada una he aprendido cosas distintas, tanto 

las que debo hacer, como las que no. De 

Alexandra Trejos he aprendido de todo, las 

ganas que pone en la cancha dicen todo y más 

de ella, la intensidad a la que entrena, 

siempre da más de lo que puede dar. Todo es 

posible, y si he llegado hasta donde estoy, es 

gracias a todas mis compañeras. Compromiso 

y compañerismo ante todo, aunque a unas les 

duela repartirlo, a otras les sobra. 

RdlB: ¿Crees que podrás revalidad el premio 

La Jugona? 

 

Este año lo veo más complicado, mi nivel ha 

subido, lo cual requiere más esfuerzo, y para 

mi suerte tengo muchas compañeras 

comprometidas de verdad este año, cosa que 

no pasaba desde hace mucho, todas son 

bastante buenas, y si yo no gano el premio, 

espero que la que lo gane, sepa qué premio 

tiene en sus manos. La verdad es que me 

encantaría volver a ganar este premio, y 

obviamente lo pienso luchar hasta el final, no 

se librarán de mí tan fácil. 

RdlB: ¿qué es lo más que te gusta del 

baloncesto? 

 

Pues todo en general, tan solo el hecho de 

estar con un balón en las manos frente a una 

canasta me hace feliz. Hace que desconecte 

del mundo, que me olvide de todo lo que está 

pasando a mi al rededor. Pero por muy mal día 

que tenga, nunca pienso abandonar. 

 

 

Silvia es de los principales activos del Club. Su 

compromiso con Educabasket está a prueba de 

bombas, sin fisuras. Silvia, hermana de la 

tricampeona  de Educabasket  Sara Pérez,  se 

ausenta muy rara vez de las actividades 

propuestas y en ellas pone todo su empeño para 

lograr el mejor resultado posible, como hace en 

la cancha.  

 

 

 

 

“De Alexandra Trejos he aprendido de 

todo” 

 

“Tengo muchas compañeras 

comprometidas” 

“Estar con un balón en las manos frente 

a una canasta me hace feliz” 

 

Aunque la parte educativa del Programa no es su 

fuerte, Silvia  es un pilar del Programa y siempre 

acaba en los primeros puestos 

Aunque a veces con reticencias, Silvia acata bien 

los principios del compañerismo y realiza las 

labores que le  corresponde. 



  

 

RdlB:  Tu afición preferida es... 

 

El baloncesto, sin duda alguna 

RdlB:  ¿Qué música y artista te gusta más? 

 

Música en general, me gusta cualquier tipo, del cantante que 

sea, me gusta el que sea, pero digamos que Melendi siempre ha 

estado por encima de todos. 

RdlB:  Tu red social favorita es… 

 

Yo diría que instagram, ya que puedes ver fotos de todo tipo sin 

complicaciones ni problemas, y así puedo ver las fotos que 

suben mis amigos cuando me apetezca. 

RdlB:   ¿Qué opinas del whatsAap? 

 

Depende desde el punto en que lo mires y del modo en que lo 

uses. Está bastante bien de manera que te puedes comunicar al 

instante con gente que puede estar en la otra punta del mundo 

sin coste alguno, pero hay gente que por el WhatsApp descuida 

sus estudios, se desconcentra y sólo tiene ojos para el móvil, 

aunque no esté hablando de nada importante, ignora todo lo 

que tiene a su al rededor, y todas las consecuencias que le 

vendrán luego. 

RdlB:  ¿Color y comida preferida? 

 

Mi color favorito es el rojo, y comida.. Pues no 

sabría qué decirte. 

RdlB: ¿Qué te gustaría ser de mayor? 

 

La verdad, es que todavía no sé, no me he 

parado a pensar en mi futuro, todavía me quedan 

años para decidir. 

RdlB:  Pide un deseo para 2015 (deportivo) 

 

Que por nada del mundo se sigan yendo 

compañeras del equipo. 

 

“¿mi afición preferida? El baloncesto, sin duda 

alguna” 

 

 

“hay gente que por el 

WhatsApp descuida sus 

estudios” 

 

“¿Mi afición preferida? El baloncesto, sin 

duda alguna” 



  

Carlota Pérez (compañera de equipo): “ 

Silvia es una buena jugadora  de 

basket, aunque en ocasiones sea un 

poco mandona, es luchadora en cada 

entrenamiento y partido. Vive el 

baloncesto” 

 

Raquel Marante (compañera): “Silvia es una jugadora 
ejemplar, tanto en las canchas como en las actividades extras 
de  Educabasket. Siempre  dispuesta  a participar en todo lo 
propuesto. Colabora con las jugadoras más nuevas y con las 
que no son tanto. Silvia es una gran compañera” 

Claudia Toledo (compañera 

de equipo): “Silvia es una 

gran compañera y jugadora, 

que siempre que necesitas 

ayuda te la da tanto dentro 

como fuera de la cancha”. 

 

Moisés García (rival en Educabasket):  “Silvia es una  

persona muy competitiva dentro de Educabasket. Las 

competencias   a veces son malas. Aun así es una buena 

compañera y un duro rival”.  

Sus compañeros opinan de ella… 

 

José Domingo (entrenador): “Silvia es dura de 
pelar. Es capaz de darte todo por las buenas y 
nada por las malas. Necesitas comprenderla y 
mimarla, pero lo hagas o no, siempre termina 
dándolo todo, se vacía, se esfuerza y vive el 
baloncesto como nadie y también Educabasket, 
en donde es un pilar fundamental, de esos por los 
cuales merece seguir trabajando y compartiendo 
momentos de una vida a su lado. Cualquier 
entrenador desea una jugadora así, que se 
esfuerza y vive con pasión este deporte. Puede 
que no será  mejor jugadora que he conocido, 
pero si la que más ama al basket y eso vale más 
que cualquier canasta”. 

 
Pablo  Hernández “Silvia es una chica ambiciosa, 
siempre consigue lo que se propone. También en el 
baloncesto” 

 



 

  

 

El baloncesto saucero tiene una joya. Y es que contar con Moisés 
García es como tener un diamante en bruto, al que si pules te dará 
muchas alegrías y grandes momentos. Su esfuerzo, compromiso, 
generosidad  y ganas de aprender, hacen que sea alguien 
fundamental en Educabasket y en el CB Sauces Cadete. Gran 
persona, Moisés es también un devorador de premios, como así 
quedó demostrado en Educabasket 4, en donde conquistó varios 
galardoness: el Chico Más Listo de la Clase (aprovechamiento 
educativo en el Programa), El Sorpresón (sorpresa del año), 
Bucéfalo de Plata (segundo clasificado en el Programa), 
Ciudadano Ejemplar (cariño y cuidado al Medioambiente) y Jugón 
de Plata (por su rendimiento deportivo durante la temporada). 

RdlB: ¿Qué objetivos tiene Moisés para este año 2015 desde 
el punto de vista baloncestístico? 

Intentar mejorar tanto el físico como la capacidad de 
decidir qué hacer en medio de un partido. 

Estuviste a punto de coronarte campeón de Educabasket 4, 
pero aunque no fue así lograste ser el más premiado de los 
participantes. ¿Qué opinión te merece el Programa? 

El programa está muy bien, interesante y divertido. Es más, 
conoces gente que ni siquiera conocías que incluso pueden 
llegar a ser grandes compañeros. Tal como el caso de 
George Radus en la anterior edición de Educabasket. 

Esta temporada juegas con el cadete y el junior, ¿qué te 
parece la temporada que están haciendo tus equipos? 

Me están gustando ambas temporadas; nuevos 
compañeros y más baloncesto. Y eso para mí, me merece. 

 

 

Un ejemplo, eso es lo que es 

Moisés García en Educabasket. 

Respecto a Educabasket 5, eres el gran favorito para la victoria 
final junto con Pablo Perestelo. ¿Qué crees que decidirá la victoria 
final? 

Yo no soy adivino ni mucho menos, pero este año hay demasiada 
competencia por parte de las categorías inferiores a la mía y a la de 
Pablo, pero espero quedar con alguno de los premios. Yo veo la 
final como la del año pasado, con varias actividades donde se 
pueda ganar más diversión que el ganar el programa. Y eso lo 
tengo más que aprendido. 

De todos los compañeros de equipo que has tenido, ¿de cuál has 
aprendido más? 

No debería nombrar a nadie, pero destacaré a Pablo Hernández. 
Llevo con él desde  infantil y aprendí muchas cosas de él que ahora 
hago en mi liga. 

 

 

 

Moi es el mejor trabajando en equipo 

“Me están gustando ambas temporadas; nuevos 
compañeros y más baloncesto” 

“Quiero ganar más diversión que 
el ganar el programa” 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

“Algún día me gustaría ser entrenador” 

 

¿Qué te gustaría ser de mayor? 

Desde pequeño, he soñado con una larga lista de 
profesiones, pero de momento estoy en un curso 
donde ya hay que decidir, pero en estos momento 
estoy pensando entre ser abogado o ingeniero en 
astrofísica. 

¿Cuál es tu comida preferida? ¿y música? 

Me gustan las tortillas españolas. Yo oigo música que 
la mayoría de la gente joven del pueblo no oye. Mi 
tipo de música es la electrónica o las bandas sonoras 
de cine o videojuegos, pero en especial oigo a través 
de SoundCloud a TheLivingTombstone y mi cancion 
favorita de él es, Five Nights at Freddy's Song 

¿Qué red social es la que más te gusta? Facebook 

¿Qué opinión te merece el whatsaap? El Whatsapp 
une gente, pero pueden salirte problemas... 

¿Qué  deseas con más fuerza? Una Xbox ONE (vale 
dejo ya las bromas). Lo que deseo con más fuerza es 
la paz y la salud en el mundo. 

Tu hobby preferido es… jugar a la consola, leer, 
quedar con los amigos, etc... 

Si no hubieras sido humano, ¿qué animal o cosa te 
hubiera gustado ser? Un elefante. Es un animal 
amable, aparte de grande. 

 

 

 

Estuviste a punto de marcharte con destino al CB Montserrat. ¿Qué 
te hizo quedarte finalmente en el CB Sauces? 

No podía ni puedo dejar a un equipo en el que he estado desde los 6 
años. Sinceramente, y por ahora, NO puedo. 

¿Cuál es el amigo que más te ayuda dentro del CB Sauces? 

George y Agoney, pero en realidad son todos. 

¿Qué partido recuerdas especialmente y por qué?  

En especial ninguno, pero diría que los partidos 3x3 del torneo de 
Navidad, porque luchas contra tu propia gente y te echas unas risas 

¿Qué momento de Educabasket recuerdas especialmente y por qué? 

La convivencia de Las Cancelas 2012. Es la que mejor fue, porque fue 
la primera vez que salía de acampada, por así decirlo. 

¿Tu sueño deportivo cuál es? Lograr quedar primero en la liga. 

Algún día...-¿Te gustaría ser entrenador? 

Si, algún día me gustaría ser entrenador de basket. 

 

 

 

 

 

 

 

 

George es uno de los amigos inseparables de Moi 

en Educabasket. 

 

 

 

Moisés arrasó en Educabasket 4 y fue el 

Chico más listo de la Clase. 



 

Yeray Calderón (compañero de equipo): “Moisés 

es un chico cumplidor en el baloncesto y un buen 

amigo”. 

Sara Pérez (monitora de Educabasket 4): 

“Moisés es un chico muy noble, además de un 

gran compañero, cariñoso y trabajador. 

Siempre dispuesto a prestar su ayuda. 

Enhorabuena por sus premios y a seguir 

trabajando” 

Ignacio León (compañero de equipo): “ Es muy 

buena persona, un gran amigo. Con respecto al 

baloncesto (pero no únicamente en el) tiene un 

espíritu de superación que no he visto en nadie 

más que en él”.  

Pablo Hernández (compañero de 

equipo): “Moisés es una gran 

persona y un buen compañero”. 

Los chicos  hablan de Moi… 

José Domingo Fernández (entrenador): “Moisés es 

un CRACK, con mayúsculas. Su esfuerzo, 

constancia, dedicación, compromiso, trabajo y 

formación hacen que así sea. Pocos chicos de su 

edad tienen su capacidad de trabajo en equipo y 

educación.  Moisés, posiblemente, no ha faltado 

al respeto nunca a nadie, al menos NO en 

baloncesto y Educabasket. Es un ejemplo de todo. 

Es el hijo que cualquier padre desearía tener. 

Simplemente  es de las mejores personas que he 

conocido, dentro y fuera de la cancha. Una suerte 

tenerlo con nosotros”. 
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¡Hasta la próxima! 

Edita: Club Baloncesto  Sauces 
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